

Einen rechtschönen guten morgen —
an das Orchester und den Herrn Dirigenten vielen Dank für den
Auftakt, — ja und den Takt wollen wir heute einleiten, —

Liebe Delegierte — verehrte Gäste !

- Im Auftrag des Gründungsausschusses der Initiativgruppe KMST —
erkläre ich den Gründungsparteitag der
Deutschen Forumpartei in der DDR für eröffnet —
und darf sie herzlich begrüßen.
- Ich verbinde die Eröffnung unseres Parteitages
mit dem urkundlichen Nachdruck auf Anerkennung
der Deutschen Forumpartei nach Artikel 29 der Verfassung.
- Die Mitglieder unserer Partei; kamen aus der
Bewegung des Neuen Forum —
und leisten einen großen Anteil an den friedlichen
Umbruch in den Oktober- und Novembertagen 1989.
- Deshalb steht unsere Partei nicht nur
gleichberechtigte Weise — sondern nach wie vor
als Partner zur Bürgerbewegung des Neuen Forum
für eine enge Zusammenarbeit bereit.

- Wer heute meint, mit unserer Parteigründung hätten wir diese Bürgerbewegung gespalten — vergibt das morgen in der Gesamtheit und erkennt nicht, daß wir mit der Gründung der Deutschen Forumpartei den republikweiten Ruf des Neuen Forum eher gerettet haben.
- Unsere Partei eröffnet jeden Sympathisanten des NF-Mitglied unserer Partei zu werden, um im Wahlkampf mitzuhelfen, daß die SED am 06. Mai 1990 abgelöst wird.
- Wer sich für unsere Partei am 06. Mai 1990 entscheidet — der entscheidet sich für ein friedliches Haus in Europa; für Freiheit und soziale Gerechtigkeit; der entscheidet sich für die Einheit unseres Vaterlandes.
- Deshalb rüten wir unseren Bürgern zu: "Schaut auf diese Stadt und vertraut auf die Deutsche Forumpartei — wählt sie unsere Kandidaten!"
- In diesem Sinne wünsche ich unseren Parketag einen guten Verlauf — eine sachliche Auseinandersetzung und für die Zukunft große Erfolge.
- Den KMST'ern rufen wir unser Dank für die Gastfreundschaft zu und sagen — sei stolz darauf, Gastgeber unseres Gründungsparteitags zu sein.